

Jugendkirche auf dem Jugendcamp 2014 Siegburg

24.06.2014 23:10:33



Auf dem **Jugendcamp der Evangelischen Kirche im Rheinland** waren am vergangenen Wochenende mehr als 2000 Jugendliche und junge Erwachsene zu Gast.

Vom **19.06.2014 bis zum 22.06.2014** besuchten die Teilnehmer das Jugendcamp in Siegburg.



Unter den vielen Veranstaltungsbereichen befand sich auch die eigens für das Camp eingerichtete Camp-Jugendkirche, die zu Gast in der Siegburger Auferstehungskirche und dem angrenzenden Gemeindehaus war.

Viele Interessante Workshops wie z.B. zur Jugendtheologie, Ausdruckstanz oder Poetry Slam, aber auch Jugodis und Theaterstücke begleiteten das Programm der Campkirche. An allen Camptagen wurde Morgen- und Abendandachten, sowie eine Multimediashow den Teilnehmern präsentiert. Hierbei handelt es sich besonderst um eine Zusammenarbeit vieler evangelischer Jugendkirchen aus dem Rheinland.



Die Technik und das Technikteam der Camp-Jugendkirche kommt zum großen Teil von der Jugendkirche Kirchen(t)raum Saar und der Jungen Kirche Aachen. Die Morgenandacht wurde geplant vom Team der Jugendkirche Düsseldorf und der Abendsegen von der Jugendkirche Rheydt. Die Kölner Band "geistreich" begleitete am Samstag Vormittag das Programm der Camp-Jugendkirche und sehr intensiven Konzert. Der beeindruckende Abendabschluss war vor dem Abendsegen, eine 15 Minuten dauernde Multimediashow zur Schöpfungsgeschichte.



Das End der vier Tage war der Jugendgottesdienst auf dem Siegburger Marktplatz am Sonntag morgen.

Mehr Infos [hier](#).